

Nous sommes infatigables !

Notre lutte historique, par son unité syndicale et sa capacité à mobiliser d'une manière impressionnante dans des centaines de villes en France, **va rentrer dans son troisième mois de conflit**. Le visage des millions de manifestant·es montre toujours une très forte détermination que rien ne pourra arrêter, et surtout pas les intimidations et violences policières. La semaine, qui arrive, va connaître une montée en pression jusqu'à la fin de semaine ... où le Conseil Constitutionnel pourrait mettre en sursis le roi Macron

Il faut gréver toujours et encore !

La reconductible existe toujours dans plusieurs secteurs de l'économie où le patronat fait, de plus en plus difficilement, le dos rond. Après la victoire juridique, concernant les réquisitions des grévistes sur la raffinerie Total Normandie, la pénurie d'essence se précise dans plusieurs départements et tout particulièrement l'Île de France. Comme le nombre de personnes dans les rues, les taux de grévistes dans les administrations et entreprises, ne connaissent pas une dégringolade mais de forts rebonds lors des journées interprofessionnelles.

De Chine, le **Président de la République nous a**, une énième fois, **méprisés** en affirmant que le taux de grévistes « est à un niveau historiquement très faible. De l'Éducation nationale à l'énergie, aux transports... Qu'on n'aille pas m'expliquer que le pays est à l'arrêt. Ce n'est pas vrai ! » **Comme à chacune de ses provocations, répondons par notre mobilisation dans la grève et les manifestations.** Les caisses de grève commencent à être distribuées aux grévistes ; c'est un élément important dans cette période.



On ne vous a pas oubliés !

A l'initiative de SUD-Rail, l'AG interpro de Gare de Lyon est allée envahir le siège de BlackRock, plus grand gestionnaire d'actifs au monde, qui reste à l'affût pour s'enrichir sur notre dos avec la capitalisation de nos retraites.

Le 13, on se retrouve encore plus fort·es !

« La prochaine c'est quand » ? Cette question revient inlassablement dans les cortèges, sur nos lieux de travail ... mais aussi dans nos cadres personnels. Cela montre bien – *s'il fallait encore le prouver* – que celles et ceux qui sont rentré·es dans le conflit, ne lâcheront rien jusqu'au retrait de cette loi. **La seule légitimité qu'il faut prendre en compte dans ce pays** est celle des millions de travailleurs/ses, jeunes, retraité·es, ... qui s'opposent sans aucune concession à cette loi sur les retraites.

La fédération SUD-Rail appelle à

- **Multiplier les tournées et permanences unitaires** en début de semaine pour faire déposer massivement les DII
- **Participer aux actions de blocage** pour maintenir la pression dans le pays
- **Se préparer à une très grosse journée de grève** dans le ferroviaire jeudi 13 avril

Si le 13 ne suffit pas pour les faire plier, on reviendra le lendemain dans les actions locales.



COMMUNIQUÉ UNITAIRE

Paris, 07 avril 2023

UNE DÉTERMINATION INTACTE !

L'intersyndicale, toujours unie pour exiger le retrait de cette funeste réforme des retraites, a été reçue par la Première ministre. Cette rencontre a permis à l'ensemble des organisations syndicales de réaffirmer leur exigence de retrait du texte, après des mois de silence radio du Gouvernement face à une mobilisation historique.

Au lieu de prendre la mesure de la situation dans le pays et du profond rejet de cette réforme par l'immense majorité des salariés, ce gouvernement s'entête et tente de tourner la page en évoquant notamment les modalités de mise en œuvre de la loi, ou encore les contours d'une loi « Travail » à venir. La crise est le fait de ce gouvernement hors-sol : la seule sortie de crise possible, c'est le retrait,

CONSTITUTIONNELLE OU PAS, CETTE LOI, ON N'EN VEUT PAS !

Le Gouvernement n'attend plus que la validation du Conseil Constitutionnel le 14 avril prochain pour promulguer sa loi et jouer le pourrissement de la mobilisation. Une censure partielle, de certaines dispositions n'ayant pas vocation à être reprises dans un projet de loi rectificatif de la Sécurité sociale, pourrait voir le jour. Pour autant, cette réforme, que nous combattons depuis plusieurs mois, n'en sera pas plus acceptable...

NOUS CONTINUONS À LA COMBATTRE !

Les organisations syndicales cheminotes, fermement engagées dans la grève depuis le 7 mars dernier, demeurent unies et déterminées pour gagner, avec les autres secteurs et professions engagés dans ce conflit, le retrait de cette mauvaise loi. Après la forte mobilisation du 6 avril, elles appellent les cheminots à participer aux actions, manifestations, rassemblements décidés dans les territoires, à participer aux assemblées générales pour s'informer et débattre de la conduite de l'action.

Nos organisations appellent les cheminotes et cheminots à agir par la grève et les manifestations le 13 avril prochain, à l'appel de l'intersyndicale.

**POSONS ET FAISONS POSER LES DII !
CETTE LOI, ON LA TOMBERA !**